Verbandsoffene Deutsche Meisterschaft im Karate "Deutsches Budo Kollegium e.V."

Am Samstag den 07.10.2023 fand in Beckingen in der Deutschherren Halle die 1. Deutsche Meisterschaft Deutsches Budo Kollegium e.V. statt.

Mit Ausrichter der Veranstaltung waren der TV Beckingen und und der TV Düppenweiler. Zu Gast waren der Bürgermeister Thomas Collmann und Stefan Krutten.

Es starteten Karateka aus verschiedenen Verbänden diese kamen aus München, Mainz, Betzdorf, Andernach, Saarbrücken, Quierschied, Mandelbachtal, Namborn, Haustadt, Düppenweiler und Beckingen.

Die Teilnehmer waren von 7 Jahren bis über 50 Jahre alt, ein herzlicher Dank an alle Teilnehmer. In allen Altersgruppen wurden sehr gute Leistungen gezeigt, sowohl in der Kata als auch im Kumite. Zwei Teilnehmer vom TV Düppenweiler und zwei Teilnehmer vom TV Beckingen standen mit auf dem Siegerpodest.

Diese Veranstaltung konnte nur stattfinden, da es viele ehrenamtliche Helfer hinter den Kulissen gab. Der TV Beckingen und TV Düppenweiler waren für das leibliche Wohl verantwortlich, an dieser Stelle vielen Dank. Ein Dank geht auch an die zahlreichen Kuchenspender. Des Weiteren ein großes Dankeschön an alle Kampfrichter, so wie an Ahmet Sönmez Sensei als Oberkampfrichter. Dankbar waren wir auch allen Sponsoren: Sparkasse Merzig-Wadern, Gemeinde Beckingen, Nah und gut Georg Scherrmann, Heizung Bast, Elektro Gärtner, Dachdeckermeister Timm Bäcker, Edeka Kaiser, Hussinger und Barth 1000 Service für ihre großzügige Spende.